



Halle, Donnerstag, 6. Juni 2024

Fanmeile der offenen Gesellschaft

Tische und Stühle raus für Begegnung und Dialog!

Bereits seit 2017 begeht die *Initiative Offene Gesellschaft* aus Berlin den so genannten Tag der offenen Gesellschaft. An jedem dritten Samstag im Juni stellen zahlreiche Akteur*innen aus Zivilgesellschaft, aber auch Privatpersonen und Institutionen überall in Deutschland „Tische und Stühle raus“, um lokal und bundesweit ein Zeichen zu setzen für Vielfalt und Zusammenhalt.

In diesem Jahr ist auch LAMSA erstmals Teil dieses Bündnisses und beteiligt sich mit einer eigenen Fanmeile.

Gemeinsam mit Migrant*innen-Organisationen und Partner*innen werden wir im Stadtzentrum eine lange, bunte Tafel aufbauen, miteinander in Gespräch kommen und gemeinsam den Tag genießen. Es erwarten Sie ein vielfältiges Buffet, eine Kunstaktion, Musik sowie verschiedene Mitmach-Angebote für Kinder.

„In Zeiten des Erstarkens rechtspopulistischer Kräfte, ihrer menschenverachtenden Re-Migrationspläne und der Verbreitung von Fake News, Hatz und Hetze ist es heute wichtiger denn je, die Demokratie in unserem Land zu verteidigen!“, so Mamad Mohamad, Geschäftsführer des LAMSA e.V. „Daher möchten wir gemeinsam ein Zeichen setzen für gesellschaftlichen Zusammenhalt und Toleranz. Wir laden herzlich dazu ein, vorbeizuschauen und den Hansering mit Begegnung und Dialog zu beleben.“

Die Veranstaltung ist offen für Alle und findet am **Samstag, den 15.06.2024 von 13 Uhr bis 18 Uhr am halle-schen Hansering** (Flaniermeile am Park der Olympiasieger zwischen Leipziger Turm und Fahnenmonument) statt.

Über das LAMSA:

Das Landesnetzwerk (LAMSA) wurde im Jahr 2008 gegründet und vertritt seither die politischen, wirtschaftlichen und sozialen, sowie kulturellen Interessen der Menschen mit Migrationsgeschichte auf Landesebene. Es versteht sich als deren Fürsprecher und steht gegenüber der Landesregierung, allen migrationspolitisch relevanten Verbänden, Institutionen und weiteren Migrant*innenorganisationen in anderen Bundesländern als Ansprechpartner zur Verfügung. Im März 2014 gründete LAMSA einen gemeinnützigen Verein. Derzeit sind 110 Organisationen und Einzelpersonen unterschiedlicher Herkunft, kultureller Prägung sowie religiöser Zugehörigkeit im LAMSA vertreten.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gern zur Verfügung.

Kontakt:

Mamad Mohamad

Geschäftsführer des LAMSA e.V.

Tel.: (0345) 171 94 051 | Mobil: 0176 444 089 69

E-Mail: mamad.mohamad@lamsa.de | Web: www.lamsa.de